



Communiqué de presse le 12 avril 2022



Franck Torres réélu Président régional de Prism'emploi Martinique

À l'occasion de la réunion régionale de Prism'emploi le 12 avril 2022, les adhérents de la région Martinique ont réélu Franck Torres au poste de Président régional.

La région Martinique représente 0,3% de l'emploi intérimaire en France, soit 1 871 salariés intérimaires en ETP¹ et 20 agences d'emploi. Les 3 premiers secteurs utilisateurs sont le commerce (31,8%), le BTP (29,3%) et l'industrie (19,4%).

Selon le baromètre Prism'emploi, en janvier 2022, les effectifs intérimaires sont en hausse (+39,2 %) en Martinique par rapport à janvier 2021.

Au niveau national, l'emploi intérimaire s'inscrit en hausse de 14,0% en janvier 2022 par rapport à janvier 2021, et la part des CDII s'élève à 6,7% des effectifs en équivalent temps plein. Le mois de janvier 2022 marque le deuxième mois consécutif de croissance par rapport à la situation d'avant crise.

¹Source : DARES, à partir des relevés mensuels de contrats des entreprises de travail temporaire.

www.prismemploi.eu @Prismemploi @MartiniquePrism



Contacts presse

Ema Hazan 06.64.56.11.74 ema.hazan@plead.fr

Juliette Prost 06.72.47.53.28 juliette.prost@plead.fr À propos de Prism'emploi

Prism'emploi – Professionnels du recrutement et de l'intérim – est l'organisation professionnelle, qui regroupe plus de 600 enseignes représentant 90% du chiffre d'affaires de la profession.

10 000 agences d'emploi et 29 000 salariés permanents sont présents sur l'ensemble du territoire.

www.prismemploi.eu - @Prismemploi